



Buenos Aires, 30 de enero de 2021

## Se reiniciaron las paritarias entre APJ GAS y TGN por el aumento salarial del último tramo del período anual.

El viernes 29 de enero se llevó a cabo la primera reunión paritaria entre APJ GAS y TGN con la que reiniciamos las discusiones sobre el incremento salarial pendiente del último tramo del período negocial, tal como se estableció entre las partes en la última acta.

Como es de público conocimiento, el Indec oficializó la inflación anual 2020 que arrojó un total de 36,1%. En los diferentes tramos de las negociaciones anteriores las partes pactaron un 29% dado que no se sabía, en ese momento, la inflación parcial de noviembre y diciembre 2020.

Atentos a esta realidad, la APJ GAS realizó su pedido para este tramo, a saber:

- Aumento del 7,1% sobre todos los rubros -con su consiguiente proporcional del medio aguinaldo abonado en diciembre- a efectos de equiparar los salarios con la inflación reconocida oficialmente.
- Incremento de los salarios básicos inferiores teniendo en cuenta el valor de la canasta familiar.
- Reformulación del concepto Zona/Planta para los trabajadores/as de la subgerencia del Comahue, que ya fue reclamado por nota oportunamente.

Entendemos que la presente negociación culmina un período de discusiones fragmentado por las consecuencias de la pandemia extendida y que los trabajadores/as hemos realizado un esfuerzo importante para asegurar la calidad del servicio público, cuya prestación se mantuvo inalterable.

Los compañeros/as que trabajan en las plantas compresoras, secciones y sobre los gasoductos, los que aseguran la operación en forma presencial desde el Despacho de Gas y quienes lo hacen de manera virtual desde sus domicilios soportamos la operación, el mantenimiento, los sistemas, las comunicaciones, la prosecución e inspección de los proyectos y obras y la administración de TGN en forma eficiente.

Nuestros salarios quedaron rezagados frente a la inflación depredadora que actúa sobre nuestro poder de compra y que conspira contra una visión de mediano plazo que todos necesitamos, por lo que consideramos que el acuerdo en este último tramo es importante para comenzar las negociaciones del 2021 con un piso salarial que no quede desfazado de los aumentos de precios.

Confiamos en el poder negocial de las partes para alcanzar un acuerdo que tome las reivindicaciones de los trabajadores/as de TGN y permita tener mejores condiciones para las futuras paritarias que se desarrollarán en un contexto difícil y requerirá integralidad para encontrar soluciones razonables.

## COMISIÓN DIRECTIVA APJ GAS

